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Ao empossar os professores Aloísio e Menelick como diretor e vice- 
diretor, respectivamente, da Faculdade de Direito, imponho-me, em primeiro 
lugar, o dever de registrar o reconhecimento da Universidade ao trabalho pro-
fícuo desempenhado pelo professor José Alfredo de Oliveira Baracho e pelo 
professor Aloísio Gonzaga à frente da casa de Afonso Pena nestes últimos 
quatro anos. Ao fazer este registro, tenho também a honra de expressar, em 
nome da UFMG, o agradecimento ao professor Baracho por haver comparti-
lhado conosco a direção colegiada da Universidade.

A Faculdade de Direito, instituição centenária, alia experiência e sabe-
doria com vitalidade, espírito de renovação e disposição para o enfrentamen- 
to de desafios que a Universidade e o País lhe apresentam.

Esta atitude reflete o empenho de sua comunidade competentemente li-
derada pela direção que hoje completa seu mandato. Refiro-me à capacidade 
de articulação acadêmica e política do professor José Alfredo de Oliveira 
Baracho. Destacam-se suas gestões visando a dotar a Faculdade de Direito 
de mecanismos e meios destinados à constante atualização da Faculdade, da 
Universidade, e da própria sociedade no debate da ciência e da prática do Di-
reito. Hajam vista as várias atividades acadêmcias promovidas pela Faculda-
de para reflexão de temas jurídicos da atualidade; seu esforço no sentido de 
propiciar melhores condições ao ensino de graduação e pós-graduação; no 
âmbito da administração universitária sua palavra sempre inspirou decisões 
seguras da administração superior -  especialmente no Conselho Universitário 
-  em questões complexas com que nos deparamos. Registro, pois. mais uma



vez. nosso reconhecimento e expectativa de poder continuar contando com 
sua presença cooperativa e capaz.

Ao professor Aloísio e ao professor Menelick quero dizer que a cons-
trução da Universidade é tarefa de muitas gerações. Por isso, face aos avan-
ços realizados pela Faculdade de Direito e pela Universidade em sucessivas 
gestões, penso haver para nós, dirigentes universitários, o compromisso de 
sabermos não só administrarmos o legado que recebemos, mas tomá-lo ponto 
de partida para coordenarmos nossa comunidade na realização de novos 
avanços.

Nesta perspectiva, quero enfatizar o empenho da Universidade -  ao 
qual a Faculdade de Direito logo aderiu -  em proceder a criteriosa avaliação 
de nossas atividades educacionais visando seu aperfeiçoamento.

Tenho a convicção de que formar, de modo ético e competente, as no-
vas gerações para o exercício profissional é participar da construção de uma 
sociedade justa e democrática. Refiro-me, em especial, à formação de profis-
sionais do Direito, com sólida base jurídica e consciência ética, posto que o 
Direito é fundamento de uma sociedade pluralista e democrática.

Os desafios que a Universidade há de engrentar nesses dias de nos dias 
que virão hão de irmanar-mo-nos no grande propósito de colocar a serviço da 
sociedade nossa capacidade de reflexão e de criação do conhecimento, da ci-
ência, da arte e da técnica.

Vejo, assim, a nova gestão da Faculdade de Direito como partícipe de 
uma comunidade convidada ao exercício de uma colegialidade construtiva de 
um futuro para nosso País.

Desejo todo sucesso à nova direção, para o que ofereço minha solidari-
edade pessoal e em nome da administração central da UFMG.
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